

Berlin Sekundarschule arbeitet mit Tablet-PCs

[21.12.2011] Die Firma Huawei Technologies stattet eine Schule in Berlin mit modernen Tablet-PCs aus.

Mobiles digitales Arbeiten ist ein wichtiger Bestandteil zukünftigen Lernens. Schüler der Hemingway-Sekundarschule in Berlin-Mitte können im Unterricht hierfür künftig moderne Tablet-PCs nutzen. Ein Klassensatz der Geräte wurde der Schule von dem Unternehmen Huawei Technologies gestiftet. Dies teilt die Berliner Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft mit. Staatssekretär Mark Rackles: "Die größte Herausforderung ist, das Bildungssystem so anzupassen, dass der Umgang mit digitalen Medien im Unterricht eine Selbstverständlichkeit wird und die Schüler frühzeitig Medienkompetenz erlangen. Ich danke für die Spende, denn sie unterstützt die Umsetzung unseres eEducation Berlin Masterplans." (bs)

<http://www.masterplan.be.schule.de>

<http://www.huawei.com/de>

Stichwörter: Schul-IT, Berlin, Huawei Technologies

Quelle: www.kommune21.de